滋賀県ゆかりの皆様へ

おうみ

第4回淡海の人大交流会~首都圏できばる滋賀県人の集い~へのお誘い

淡海の人大交流会 実行委員長

田原統一部

おうみ

初回から引き続き、「淡海の人大交流会」の実行委員長をお引き受けすることになりました田原総一朗です。

私は、昭和9年に彦根市に生まれ、彦根東高校を卒業した後、上京以来 60年間、東京を仕事と生活の場としてきました。

首都圏には、私のような滋賀県にゆかりのある人々が大勢おられ、県人の集まりも(一社)東京滋賀県人会をはじめとする県人会組織や彦根東高校の金亀会など、高等学校の在京同窓会組織などはありますが、これらが連携した交流の場はありませんでした。

そこで首都圏で活躍される滋賀県ゆかりの人々が一堂に会し、親睦と交流を図り、ここで培われた人脈をビジネスに生かしていただこうと、平成23年度から「淡海の人大交流会」を開催しています。

前回は300名を超える方々にご参加いただき、会場のあちらこちらでふるさと 滋賀の話題に花が咲き、それぞれにネットワークを広げていただけたものと思っ ています。そして、多くの方から「また参加したい」、「来年も是非開催して欲しい」とのお声をいただきました。

世代は違い、活動分野は異なっても、同じ琵琶湖の恩恵を受けたことの縁や同郷の絆をよりどころにし、大切に感じながら、語らうことで明日につながる何らかの糧を得て頂くとともに、ふるさと滋賀の発展に少しでも貢献できる機会になればと思います。

今年も滋賀の食を賞味頂くなど、郷土を感じていただけるような会にしたいと考えています。滋賀県ゆかりの皆様、ご友人にもお声かけいただき、奮って御参加ください。お待ちしています。